

02. Juli 2014

Nachrichten der Kammermusik-Gemeinde Hannover

Liebe Mitglieder,
Liebe Freundinnen und Freunde der Kammermusik,

fast auf dem Weg nach Lockenhaus* befindlich, möchte ich Ihnen doch noch etwas Wichtiges mitteilen: wir sind seit dem 01. Juli nicht mehr bei ProMusica, sondern bei der Konzertdirektion Schmid zu Gast. So ein Umzug bringt allerlei Umstellungen mit sich, mit denen Frau Zimmermann derzeit reichlich beschäftigt ist. Die neue Adresse lautet:

Kartenbüro der Kammermusik-Gemeinde e. V. Hannover
ab Juli 2014: Königstr. 36, c/o KD Schmid
30175 Hannover
(Di+Mi.10-14, Do 10-15 Uhr)
Persönliche Beratung am Telefon (0511) 32 35 81

Neben der Anschrift haben sich auch die Bürozeiten geändert, Frau Zimmermann ist also nur noch am Dienstag, Mittwoch und Donnerstag im Büro zu den angegebenen Zeiten erreichbar. Natürlich kann man zu anderen Zeiten Nachrichten auf den AB sprechen oder eine E-Mail schicken. Allerdings ist das Telefon noch nicht frei geschaltet, weil der Techniker der Telekom Sie kennen diese Geschichten. Auch das Computernetzwerk ist noch nicht voll funktionstüchtig. Es wird vermutlich noch 14 Tage dauern, bis alles in den richtigen Bahnen läuft.

Mit den besten Grüßen

Ihr

Hans-Jürgen Jagau

* Lockenhaus ist für Kammermusik-Liebhaber sicher ein Begriff. Wer den entlegenen Ort im österreichischen Burgenland und das dort von Gidon Kremer gegründete exzessionelle Kammermusikfest nicht kennt, muss nicht unbedingt dorthin reisen. Heuer tritt dort u. a. Nils Mönkemeyer auf, den Sie während des Kammermusiktages am 15.06. bei uns hören konnten. Der Nachfolger Gidon Kremers als künstlerischen Leiter des Festes, Nicolas Altstaedt, tritt bei uns am 13. Januar 2015 im Beethovensaal auf. Sie sehen, die Kammermusik Hannover bringt Ihnen Künstler mit Weltgeltung ganz nah. Wer nachlesen will: <http://www.kammermusikfest.at/>